



18. Internationaler Bergbau- und Montanhistorikworkshop



29. September bis 03. Oktober

Ein grosses Danke und Glück auf an alle Helfer

Der 18. Workshop ist vorbei aber er strahlt immer noch in den Alltag.

So ein Anlass lässt sich nicht ohne den grenzenlosen Einsatz aller Beteiligten durchführen. Das Engagement aller hat man durch den ganzen Anlass gespürt.

Auch, dass ein ganzes Dorf/Tal hinter unserm Anlass steht, war fantastisch.

Nur so kam es, dass alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer gleichermassen begeistert waren und diese Begeisterung nun in den Alltag tragen, wie auch ich.

Immer wieder erhalten wir von den Teilnehmern

Dankes-E-Mail, das ist einfach wunderbar!

Überall spürte ich bei Euch die Freude am Mitarbeiten und „Dabeizusein“.

Für all dies und den grossen Einsatz danke ich Euch herzlich.

Mit herzlichen Grüssen und Glück auf

Elsbeth

**Danke und
Glück auf!**



GRAUBÜNDEN
GRISCHUN
GRIGIONI